

De sol a sol

AL VUELO

En los edificios públicos ondeó el pabellón nacional y los balcones lucían algaduraz por celebrarse el santo de la reina Cristina.

Desde la mañana, y a las horas de rúbrica, se hicieron las salvas de costumbre, y a Miramar fueron los obligados a estos casos para firmar en el álbum.

No hubo oficinas en algunos sitios, y per la tarde los empleados se hallaron con un día de asueto, que les habrá venido de perillas, como suele decirse, para aprovechar el tiempo, que está hermoso, y pasear y divertirse.

En el Boulevard hubo concierto tarde y noche, y estuvieron muy concurridos, aplaudiéndose, como siempre, a los profesores de la Banda.

Poca hemos conseguido saber en los centros oficiales, pues, como siempre, en ellos la escasez de noticias sigue siendo grande.

No hubo nada de particular en calles y plazuelas, como no sea la animación creciente que produce el movimiento de forasteros, mayor cada día.

En torno al kiosco donde se despachan las localidades para la corrida de la Prensa, la animación fué enorme y la cola más larga que la de una serpiente epítora.

En los teatros se han puesto de acuerdo, sin duda, y llueven estrenos, reposiciones y obras nuevas o remozadas. Tanto en el Principal, como en el Victoria Eugenia, las obras han gustado mucho y fueron en general muy aplaudidas.

«El convenio de Vergara», «El diablo son las mujeres», «Llévame al cine, mamá» y «La salvación de España», quedarán varios días en los carteles.

En San Sebastián no se habla de otra cosa que de la corrida de la Prensa. Ayer llegó Guerrita, que fué muy visitado por amigos y aficionados.

Apenas quedan billetes para la fiesta.

ASORDEP.

Gran Kursaal

EL SEPTIMO CONCIERTO

En su actuación de ayer, el gran barítono Henri Laskin, que el día de su debut en el teatro del Kursaal, había obtenido un gran éxito, confirmó la impresión favorabilísima que el público había recibido.

Nuevamente se mostró como un barítono excelentísimo, a más de un artista completo, y el público le tributó el homenaje entusiasta de su aplauso.

EN EL TEATRO

EXITO DE LOLITA ASTOLFI. — Lolita Astolfi, la admirable ballarina de la danza española, obtuvo ayer nuevos aplausos, entusiastas ovaciones, en las sesiones que, como de costumbre, se celebraron en el teatro de nuestro magnífico centro de recreo.

No sabemos ya qué decir de esta artista, pues el día anteriores nos ocupamos de su actuación en el Gran Kursaal, todo lo extensamente que ella merece, pero al mismo tiempo hicimos resaltar todas sus bondades artísticas.

Repetimos que el éxito la acompañó ayer, como en los días anteriores, y que las ovaciones más cariñosas sonaron para ella.

LA TROUPE DE DANZAS DE ARTE. — Ayer, en sus dos diarias actuaciones, alcanzó también el beneficio de la concurrencia numerosa que acudió al teatro.

WALKER'S JUVENILES GIRLS. — La troupe de cantos y bailes ingleses que tan bien recibida fué el día de su debut, gusta más y más, de día en día, y el público la aplaude diariamente con gran cariño.

EL TE DANZANTE

Se celebró ayer, como jueves, el te aristocrático, que constituyó, como todas ellas, una fiesta mundana de buen tono, la cual estuvo concurrísimas.

La familia real

El infante don Alfonso, a Madrid

Ayer por la tarde regresó a Madrid el infante don Alfonso, que, como es sabido, vino a pasar con su augusta abuela el día de su onomástico.

Bajaron a la estación para despedirle sus padres, los infantes don Carlos y doña Luisa, y su hermano, así como también la reina doña María Cristina.

En el andén se hallaban algunos palatinos y el general gobernador señor Arzadun.

Confecciones de punto

Extensas colecciones, se hacen toda clase de encargos sobre medida.

ASTERIO PARRA y Cia. AVENIDA, 34.

Santorial

Julio 25, Viernes.—Santos Santiago Apóstol, patrón de España, y Cucufate, Teodomiro y Valentina.

Sol, sale a las 4:54 de la mañana; pónese a las 7:40 de la tarde.

Luna nueva el 31, en Leo.

Viajes

Se encuentra ya en San Sebastián, procedente de la villa y corte, el marqués de Casa Pardeñas.

—Ha venido de la capital de Navarra y pasará entre nosotros una temporada, el marqués de la Real Defensa.

—También se encuentra en San Sebastián acompañado de su hermano el joven abogado don José Moltalvo, con el que pasará en ésta parte de la temporada veranlega, el conde de Casa Montalvo.

—Acompañado de su bella y distinguida esposa, y de su hermano el culto ingeniero don José Andrés, ha venido de la invicta villa vizcaína el abogado don Pedro de Górgolas.

—Se encuentra en San Sebastián, de regreso de Alzola, en donde ha pasado una breve temporada, don Cesar Olano.

—Llegaron: de Segovia, don Francisco García; de París, don José Barbero de Pablo; de Burgos, don Miguel Sanz.

—Acompañado de su bella esposa doña Concha Cerezueta y de sus hijos, ha venido de Zaragoza nuestro estimado compañero en la Prensa don Fernando Castán Palomar.

—También de paso para Barcelona, y procedentes de Biarritz, se hallan en San Sebastián el abogado don Rosendo Alvarez Arbios y su distinguida esposa.

DENTISTA :: MOLINS :: Plaza Guipúzcoa, 2, 1.

—De Biarritz, para Barcelona, llegó acompañado de su esposa el procurador don Jaime Carlos Carreras.

—Ha salido para Madrid, Valencia y otras poblaciones, nuestro querido amigo don Emilio González, acompañado de su secretario particular don Pedro Kutz.

—Se encuentran entre nosotros el opulento propietario don Joaquín Mingote y su distinguida esposa, que han venido de Madrid, y marcharán a la capital montañesa después de pasar unos días en esta ciudad.

—El industrial don Vicente Mateo Marcos, ha venido de Francia y continuará su viaje con dirección a Zaragoza.

—También de la capital de la vecina república vino con dirección a Madrid el industrial don Joaquín Luño Ramiro.

—Se encuentra entre nosotros procedente de Deva el magistrado don Adolfo Ballontín y González.

—Procedentes de Santander y con dirección a la ciudad condal, llegaron a nuestra ciudad el notable abogado D. Obdulio Liboin y su distinguida esposa.

MAJESTIC PALACE

Bajos del

: Circulo Easonense :

Admirable Sala - Restaurant Magnifico Parquet - Dancing

HOY, GRAN THE DE MODA

Orquesta Americana Arangoa Famoso Jazz-band Clottes

DIEZ CABREJAS - Srta. CANO

Danzas y exhibiciones

ALMUERZO, 9 Ptas. COMIDA, 10 Ptas.

TEATRO VICTORIA EUGENIA

del Teatro Rey Alfonso, de Madrid

— TELEFONO 15-55 —

Gran compañía cómica-dramática

A las siete menos cuarto tarde

La comedia en 3 actos de Miguel Mihura y J. Andrés de Prada.

El diablo son las mujeres

A las diez y media de la noche

El juguete cómico en 3 actos, de L. Gabaldón y E. Gutiérrez Roig,

El Convenio de Vergara

Señoras: El flujo y enfermedades de la matriz

Se curan con las irrigaciones del **Dr. Valley**

USADLAS POR HIGIENE Y PARA EVITAR CONTAGIOS

La pelota

EN JAI-ALAI

Con numerosa concurrencia se celebraron ayer tarde los encuentros que estaban anunciados, los cuales fueron sumamente competidos y de resultados catastróficos para la "cátedra".

Primeramente jugaron, a pala, Amorobietta y Elorrio, colorados, contra Begoñás II y Jáuregui, azules.

Como queda dicho, este encuentro resultó muy duro y competido, pues los cuatro pelotaris jugaron superiormente.

Dominando unas veces los azules y otras los colorados, los contendientes se igualaron en veinte ocasiones, la última en el tanto 44.

A partir de este momento, Begoñás y Jáuregui, consiguieron mantenerse a la cabeza, para después de grandes esfuerzos ganar el partido por tres tantos.

La "cátedra" perdió dinero, pues dió credidos momios por ambos bandos.

Si bueno fué el primer encuentro, no resultó peor el segundo, que también costó muy caro a la "cátedra". Este encuentro, que en sus primeras decenas transcurrió bastante monótono, fué movido al final.

Contendieron Salsamendi y Zabaleta, rojos, contra Pasieguito y Larrañaga, azules.

Durante las dos primeras decenas, que fueron bastante competidas, hubo algunos empates y el dinero se dió por ambos bandos.

Luego avanzaron los azules, que consiguieron una gran ventaja sobre sus rivales, haciendo que la "cátedra" diciera "cuarentas á unos" en abundancia.

Los azules jugaban de tal forma, que los bajistas perdieron toda esperanza de obtener una ganancia por pequeña que fuera; pero en la última decena cambió por completo la decoración, y Salsamendi y Zabaleta pasaron de dominados á dominadores y lograron apuntarse la friolera de 20 tantos mientras que sus rivales sólo hicieron tres.

Después de conseguir ésto, lograron también ganar el partido por cuatro tantos, pues Pasieguito y Larrañaga quedaron en 46 para los 50 á que estaba concertado el partido.

La "cátedra" sufrió un duro descalabro.

EN BILBAO
En el frontón Euskalduna, jugaron esta tarde, Narru II y Villaro II, contra Quintana II y Unamuno.

Ganaron los primeros por seis tantos.

Hotel "Fornos"

SAN MARTIN, 42

Menú para hoy:

- Entramces variados
- Tortilla finas hierbas
- Escalopes de merluza, Maitre d'Hotel
- Paella á la Valenciana
- Pollo asado
- Patatas glaseadas

Postres:

- Mantecado al chocolate
- Frutas del tiempo

CUBIERTO: 6 PSETAS

Doctor Ortega

Especialista corazón y pulmones

Consulta de 11 á 12 y de 3 y media á 5

Calle GUETARIA, 14 — Teléfono, 8-77

SARNA

CURASE EN 10 MINUTOS sin baño, con el acreditado SULFURETO GABALLERO

Venta en droguerías, centros de específicos y farmacias

Se necesita

chico de 14 á 16 años, en la fábrica de paraguas, calle Euskal-Erria, número 8.

Ya llegó...

El tan deseado saldo de ropa de niño, á precios increíbles.

"Siguen las toallas" en los Saldos de Alberto.

Fernán Calbetón, 30, primero. Entrada Libre

Frontón Euskal-Jai (Irún)

Hoy viernes, festividad de Santiago, se jugará á las cinco y media de la tarde un gran partido á mano, conteniendo los afamados pelotaris Juanito III y Echeverría, contra Murua y Artazo II.